



Conseil économique et social

Distr. générale
23 novembre 2018
Français
Original : anglais

Session de 2019

26 juillet 2018-24 juillet 2019

Point 4 de l'ordre du jour¹

**Élections, présentations de candidatures,
confirmations et nominations**

Élection d'un membre du Comité des droits économiques, sociaux et culturels

Note du Secrétaire général

1. À sa 16^e séance plénière de 2018, le 16 avril, le Conseil économique et social a élu sept membres au Comité des droits économiques, sociaux et culturels pour un mandat de quatre ans prenant effet le 1^{er} janvier 2019 (voir la décision 2018/201 E du Conseil).
2. À la même séance, le Conseil a reporté l'élection de deux membres respectivement issus des États d'Asie et du Pacifique et des États d'Amérique latine et des Caraïbes pour un mandat prenant effet le 1^{er} janvier 2019 et venant à expiration le 31 décembre 2022 (voir la décision 2018/201 E du Conseil).
3. À sa 51^e séance plénière de 2018, le 24 juillet, le Conseil économique et social a élu la candidate issue des États d'Amérique latine et des Caraïbes, M^{me} Karla Vanessa Lemus de Vásquez, membre du Comité des droits économiques, sociaux et culturels pour un mandat de quatre ans prenant effet le 1^{er} janvier 2019 (voir la décision 2018/201 G du Conseil).
4. Le 9 novembre 2018, le Secrétariat a reçu une candidature présentée par les États d'Asie et du Pacifique. Le mandat de la ou du membre élu prendrait effet le 1^{er} janvier 2019 et viendrait à expiration le 31 décembre 2022.
5. On trouvera en annexe à la présente note la notice biographique de la candidate.

¹ Voir [E/2019/1](#).



Annexe

Notice biographique d'une candidate à l'élection au Comité des droits économiques, sociaux et culturels*

Preeti Saran (Inde)

Date et lieu de naissance : 5 septembre 1958, Inde

Langues de travail : russe, bengali, hindi et anglais

Formation

Diplôme de premier cycle de lettres anglaises (avec mention) au Lady Shri Ram College de l'Université de Delhi.

Maîtrise de lettres anglaises au Lady Shri Ram College de l'Université de Delhi.

Expérience professionnelle

Au cours de plus de 36 ans d'une brillante carrière au Service diplomatique indien, l'Ambassadrice Preeti Saran a exercé diverses fonctions en Inde ainsi que dans les missions diplomatiques indiennes en Asie, en Afrique, en Europe et dans les Amériques.

En qualité de Secrétaire d'État ayant rang de Vice-Ministre des affaires étrangères, l'Ambassadrice Saran a été responsable de l'élaboration de la politique étrangère de l'Inde vis-à-vis des pays de l'Asie de l'Est, de l'Asie du Sud-Est, du Canada et de la région de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Durant sa longue carrière diplomatique, l'Ambassadrice Saran a traité l'ensemble des questions ayant trait au Comité des droits économiques, sociaux et culturels (CESCR).

Lorsqu'elle était en poste à Genève, l'Ambassadrice Saran a beaucoup travaillé avec des organismes des Nations Unies et des institutions spécialisées comme l'OMPI, la CNUCED ou le Centre Sud ; à la Mission permanente de l'Inde, l'Ambassadrice Saran était chargée de toutes les questions économiques. Elle a également représenté l'Inde à la Commission des droits de l'homme.

L'Ambassadrice Saran a représenté l'Inde en tant que sherpa ou comme dirigeante lors de réunions de hauts fonctionnaires tenues dans le cadre de plusieurs rencontres multilatérales, dont le Sommet des BRICS, le Sommet de l'Initiative du golfe du Bengale pour la coopération technique et économique multisectorielle (BIMSTEC), les Sommets annuels ASEAN-Inde, le Sommet de l'Asie orientale, le Forum régional de l'ASEAN et la Coopération Mékong-Gange.

L'Ambassadrice Saran a été une membre de haut rang des délégations indiennes lors de plusieurs événements multilatéraux ou autres, y compris des Sommets.

L'Ambassadrice Saran a occupé les postes d'Ambassadrice d'Inde au Viet Nam et de Consule générale à Toronto (Canada). Elle a aussi été en poste dans les missions indiennes en Fédération de Russie, au Bangladesh, en Égypte et à Genève.

Au Ministère des affaires extérieures à New Delhi, l'Ambassadrice Saran a exercé un large éventail de responsabilités, y compris la supervision des

* Les notices biographiques ne sont pas revues par les services d'édition.

activités liées à la diplomatie publique, à la lutte contre le terrorisme, à l'ASEAN, à la BIMSTEC, à l'Association sud-asiatique de coopération régionale (ASACR), aux relations avec le Parlement et à la coordination de l'action. En tant que Directrice générale, elle s'est beaucoup occupée des relations de l'Inde avec l'ASACR, le Népal et le Bhoutan. Elle a également travaillé au Conseil indien des relations culturelles.

L'Ambassadrice Saran s'intéresse notamment à l'éducation, au développement durable, aux stratégies de communication et aux questions de genre.
